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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре назвали победителей зонального этапа краевого медиафестиваля 
народного творчества "Созвездие талантов" 

Завершающим аккордом зонального этапа краевого медиафестиваля народного 
творчества "Созвездие талантов" стала в Дудинке церемония его закрытия и гала-концерт с 
награждением победителей. Заключительное мероприятие состоялось в Городском Доме 
культуры. Под аплодисменты зрителей на сцену выходили уже полюбившиеся за дни 
медиафестиваля участники – хореографические и вокальные ансамбли, сольные 
исполнители, театральные коллективы, художники, писатели, фотолюбители - все те, кто на 
протяжении трех дней демонстрировал свои таланты в десяти номинациях престижного 
конкурса на пяти творческих, сценических, концертных площадках города.  

Жюри, в состав которого вошли заслуженные работники культуры РФ и заслуженные 
деятели искусства РФ, высокопрофессиональные специалисты по культурно-досуговой 
деятельности учреждений культуры Красноярского края, из 250 коллективов и сольных 
конкурсантов определило победителей каждой номинации.  

Так, в номинации "Вселенная музыки" лауреатом I степени стала Валерия 
Крамаровская. В номинации "Танцевальная планета" лучшими признаны народный ансамбль 
песни и танца народов Севера "Хэйро", Глеб Сергеев – солист детского хореографического 
ансамбля "Сулустар". В номинации "Театральный миллениум" победил Дудинский народный 
Камерный театр. В номинации "Вокальный небосвод" дипломом лауреата I степени 
награждены ансамбль народной песни "Раздолье" и образцовая вокально-эстрадная студия 
"Аквамарин". В номинации "Литературное пространство" победу одержала Виктория Момде. В 
номинации "Панорама событий" победителем признана совместная работа Таймырского 
Дома народного творчества и детской студии резьбы по кости "Мамонтенок", народная студия 
"Экран", а также индивидуально Анна Вараксина, Кристина Кочергина. В номинации "Сфера 
мастерства" победу одержали Светлана Попова, Елена Сивцова, Алексей Чунанчар, 
Владимир Духновский, Богдан Горжейчук, Юлиана Максывив и Ирина Орехова. Диплом 
лауреата I степени в номинации "Новая галактика" присуждено не было. Второе место жюри 
отдало ненецкому семейному клубу "Май`ма".  

В дополнительной номинации "Фольклорное сияние", которая была включена в 
программу фестиваля по инициативе Таймырского управления культуры, поразил членов 
жюри ненецкий семейный клуб "Май`ма". Ему также был присужден диплом лауреата I 
степени. Лауреатами II степени стали Алексей и Виолетта Чунанчар из нганасанской 
этнофольклорной группы "Дентэдиэ". Специальными дипломами за сохранение культуры 
своего народа и верность традициям награждены энецкая этнофольклорная группа "Татуй", 
эвенкийский семейный клуб "Кэргэн", долганская этнофольклорная группа "Алгыс", 
нганасанская этнофольклорная группа "Дентэдиэ". 

«Красноярский край» 
 

Таймырцы почтят память павших в Великой Отечественной войне 
В День памяти и скорби 22 июня во всех поселениях Таймыра пройдут традиционные 

митинги памяти. В столице Таймыра горожане соберутся у памятника воинам-таймырцам, 
павшим в годы Великой Отечественной войны 1941-1945гг. Митинг начнется в 8:30 часов по 
местному времени.  

В торжественном мероприятии примут участие руководители районной и городской 
власти, депутаты Райсовета, ветераны войны, труженики тыла, представители общественных 
организаций и молодежь. Собравшиеся почтят память павших в войне минутой молчания и 
возложат цветы к табличкам с фамилиями погибших таймырцев. 

«Таймыр» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Девятая сессия Горсовета завершила работу 

18 июня депутаты Дудинского городского совета завершили парламентский сезон 
проведением четвертого заседания девятой сессии. В рамках повестки утвержден отчёт об 
исполнении бюджета города за минувший год, рассмотренный ранее на публичных 
слушаниях, внесены изменения в текущий бюджет в части увеличения его параметров на 16 
миллионов 059 тысяч рублей, полученных за счёт межбюджетных трансфертов. 
 Парламентарии утвердили порядок официального опубликования нормативных 
правовых актов города Дудинки, в соответствии с которым первое размещение полного 
текста таких актов в определенных Горсоветом официальном сетевом издании либо в 
печатном периодическом издании считается официальным опубликованием. Этим же 
решением учреждается «Вестник нормативных правовых актов города Дудинки», который 
будет распространяться бесплатно. 
 Депутаты обсудили и приняли план правотворческой деятельности на второе 
полугодие текущего года. 

АСДГ  
 
Муниципальное предприятие ввело новую услугу 

На сессионном заседании 18 июня депутаты Дудинского городского совета внесли 
изменения в ранее принятое решение Городского Совета «Об утверждении стоимости услуг 
по погребению, предоставляемых в соответствии с Федеральным законом «О погребении и 
похоронном деле». Эта мера продиктована необходимостью установления стоимости 
дополнительной услуги по уходу за местом захоронения, предоставляемой МУП «Ритуал», в 
связи с обращениями граждан, проживающих в другой местности и не имеющих возможности 
регулярно посещать могилы умерших родственников. Стоимость услуги в сумме 500 рублей 
рассчитана, исходя из стоимости выполнения следующих работ в летний период времени, в 
том числе очистки участка от травы и мусора, подсыпки песком могил.  

«Таймырский телеграф» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Суд обязал власти создать в Норильске лабораторию по мониторингу загрязнения 
воздуха  

Суд обязал органы экологического контроля Норильска создать лабораторию по 
мониторингу загрязнения окружающей среды за 80 млн рублей, сообщила прокуратура 
Красноярского края. 

Существующая в Норильске комплексная лаборатория Росгидромета по мониторингу 
окружающей среды с октября 2003 года фактически не функционирует, отсутствует 
необходимое для ее работы помещение и оборудование. Однако прокурорская проверка 
показала, что лаборатория числится как действующая, а непринятие мер должностные лица 
Росгидромета мотивируют отсутствием в бюджете необходимых денежных средств. 

Уровень загрязнения атмосферного воздуха Норильского промышленного района на 
протяжении ряда лет остается самым высоким в Красноярском крае, нередко фиксируются 
превышения предельно-допустимых концентраций вредных загрязняющих веществ в 
атмосферном воздухе.  

14 июня решением Центрального районного суда Красноярска удовлетворены исковые 
требования прокурора Норильска. Суд обязал Федеральную службу по гидрометеорологии и 
мониторингу окружающей среды и ее Среднесибирское межрегиональное территориальное 
управление, Красноярский центр по гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды с 
региональными функциями и его Таймырский филиал в срок до 1 декабря 2013 года 
обеспечить функционирование системы наблюдений и мониторинга загрязнения окружающей 
природной среды на территории города Норильска. 

«Лаборатория новостей» 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 
С июня 2011 года авиакомпания NordStar перевезла более 900 тыс пассажиров 

В ГМК "Норильский никель" подвели трехлетней итоги работы корпоративной 
авиакомпании "Таймыр" (торговая марка – NordStar). Первый рейс NordStar выполнила 17 
июня 2009 года по маршруту Москва-Норильск, открыв тем самым регулярные рейсы по 
наиболее важным для Норильска направлениям: Норильск–Москва и Норильск–Красноярск. 
Одновременно с этим авиакомпания начала осуществлять перевозки по маршруту 
Красноярск–Москва. 

Создание корпоративной авиакомпании было обусловлено стремлением "Норникеля" 
обеспечить социальную стабильность в основном регионе своего присутствия и на фоне 
сложных климатических условий и транспортной оторванности гарантировать норильчанам 
возможность авиаперелетов по приемлемым ценам и стабильному графику. 

В пресс-службе ГМК напомнили: за 3 года полетов NordStar значительно расширила парк 
воздушных судов и географию полетов. Сегодня в активе авиакомпании 9 самолетов марки 
Boeing 737-800NG и 5 турбовинтовых самолетов ATR 42-500, специальным образом 
доработанных для суровых климатических условий Сибири и Крайнего Севера. За указанный 
период число регулярных направлений из Норильска увеличилось до 15.  

Собственный авиаперевозчик позволяет компании эффективнее управлять издержками на 
обеспечение социального пакета сотрудникам. С 1 января 2012 года "Норильский никель" 
ввел ежегодную компенсацию оплаты проезда и провоза багажа работникам и членам их 
семей к месту отпуска и обратно за счет средств компании (в соответствии с Коллективным 
договором компания оплачивает проезд один раз в два года). С учетом удаленности и 
суровых условий Крайнего Севера, где работают сотрудники ГМК, эта мера - важная часть 
соцпакета, предоставляемого компанией своим работникам. Ежегодную компенсацию смогут 
получить более 100 тыс работников компании и членов их семей. Расходы "Норникеля" на эти 
цели составят более 2,5 млрд рублей ежегодно.  

Значимым направлением развития авиакомпании является обеспечение внутри- и 
межрегиональных перевозок из Красноярска в соответствии с подписанным в марте 2010 г. 
соглашением между "Норильским никелем" и правительством Красноярского края о 
сотрудничестве по вопросам развития авиационного сообщения. С мая 2011 года NordStar 
летает из Красноярска в населенные пункты края: Байкит, Ванавару, Игарку, Подкаменную 
Тунгуску, Северо-Енисейск, Туру и Туруханск.  

Новые маршруты, высокий уровень безопасности и комфорта полетов по приемлемым 
ценам позволили NordStar стать основным авиаперевозчиком в Красноярском крае. 
Результаты работы авиакомпании показывают востребованность транспортного проекта 
"Норникеля" жителями региона. За последний год (с 17 июня 2011 г.) NordStar совершила 
более 11 тыс вылетов, перевезла более 900 тыс пассажиров и около 4,5 млн тонн грузов. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Мэра Красноярска отправляют на три пятилетки прямо с инаугурации 

Красноярцы любят стабильность, заметил председатель краевого парламента Александр 
Усс 

Спикер Законодательного собрания Красноярского края Александр Усс во вторник, 19 
июня, во время церемонии инаугурации избранного 10 июня мэром Красноярска Эдхама 
Акбулатова предложил новому градоначальнику настраиваться на три срока, сообщил в 
своем микроблоге Twitter зампред областного парламента Алексей Клешко. 

"Спикер ЗС края Усс сказал, что красноярцы любят стабильность, поэтому Акбулатов  
должен настраиваться на три срока", – пишет Клешко. 

Предшественник Акбулатова Пётр Пимашков трижды избирался главой города, начиная с 
1996 года. В декабре 2011-го он досрочно сложил свои полномочия, перейдя в 
Государственную думу. 
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Церемония инаугурации нового мэра, прежде работавшего в горадминистрации и 
возглавлявшего региональное правительство, прошла сегодня в Малом концертном зале 
Красноярской краевой филармонии. По свидетельству одного из гостей церемонии, он был 
несколько удивлен, что процедура вступления в должность проходит в Малом, а не в 
Большом зале, как прежде при Пимашкове. 

"Все прошло в такой, камерной, обстановке", – рассказал собеседник портала. 
Акбулатов, выдвинутый на пост главы города "Единой Россией", победил на выборах 10 

июня с результатом почти 70%. Голосование было отмечено рекордно низкой явкой – 21,25%. 
Таким образом, мэра миллионного города избрали порядка 100 тысяч человек. 

Сибинфо 
 
Краевые депутаты предложили принять закон о снижении на 20% транспортного налога  

Члены комитета по бюджету и экономической политике Заксобрания Красноярского края 19 
июня обсудили блок налоговых законопроектов. 

Напомним, изменения в закон «О транспортном налоге» касаются всех автовладельцев 
края. С 1 января 2013 года предложено понизить на 20% (прогнозируемый рост цен на бензин 
марки АИ-92) ставки транспортного налога для легковых авто. Это приведет к выпадению из 
бюджета края 200,2 млн рублей в год. Его предполагается компенсировать приростом от 
повышения акциза на нефтепродукты 

Счетная палата края обратила внимание: неясно, почему налоговые ставки снижаются 
только для легковых автомобилей. Депутат Павел Семизоров заметил: «Цены на бензин 
растут опережающими темпами. Может, вообще избавить автовладельцев от транспортного 
налога, заложив все, что нужно, в стоимость бензина?» Коллеги согласились с тем, что в 
ближайшие годы надо полностью перейти на акцизы, впрочем, здесь многое зависит от 
федеральных законодателей. Депутат Виктор Зубарев предложил поддержать законопроект. 
Это и было сделано, причем депутаты проголосовали за вступление документа в силу с 1 
января 2012 года. В таком виде проект закона вынесен на сессию. 

«Лаборатория новостей» 
 

Качество медпомощи в крае не улучшается, считает председатель комитета по 
здравоохранению  

Качество медицинской помощи в Красноярском крае не улучшается. Об этом на заседании 
Координационного Совета по здравоохранению заявил председатель комитета краевого 
парламента по здравоохранению и социальной политике Николай Глушков. 

По его словам, в отрасли здравоохранения уже два года реализуется программа 
модернизации, однако продуктивности в ней нет. «Программа включает капитальный ремонт 
помещений, приобретение нового оборудования, использование современных технологий, 
стимулирование выплат. Качество медпомощи должно быть выше, на эту программу 
предусмотрено 14 миллиардов рублей. Вынужден констатировать, что, несмотря на все 
усилия и денежные вливания, значительного повышения качества и доступности медпомощи 
в крае не ощущается», — рассказал Глушков. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Россия готова предоставить в распоряжении МВФ до $10 млрд — Путин 

 Президент России Владимир Путин подтвердил, что Россия готова предоставить в 
распоряжении МВФ до 10 миллиардов долларов.  

«Россия готова предоставить в распоряжение МВФ до 10 миллиардов долларов США из 
международных резервов Банка России», — сказал Путин на пресс-конференции по итогам 
саммита «двадцатки». 

Москва убеждена, что для увеличения ресурсной базы Фонда должна последовать 
реформа в его управление. 
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«Следует решить реформу 2010 года, а затем пересмотреть формулу расчета квот и 
голосов в МВФ. Это существенно повысит легитимность Фонда», — добавил российский 
президент. 

Он отметил, что на саммите договорились принять новый устав Совета финансовой 
стабильности, который наделит Совет статусом международной организации и расширит его 
возможности.        

РИА Новости 
 
Минфин РФ не ожидает серьезных колебаний курса рубля 

Российский Минфин не ожидает в ближайшее время серьезных колебаний курса рубля, 
заявил министр финансов РФ Антон Силуанов. 

В мае началось резкое снижение курса рубля к бивалютной корзине, продолжившееся в 
начале июня. Тогда ЦБ начал наращивать интервенции, и уже к середине июня ситуация 
стабилизировалась. 

"Мы считаем, что сегодня ситуация стабилизировалась и говорить о том, что возможны 
какие-то серьезные колебания, думаю, неправильно... В ближайшее время рубль останется 
стабильным и если и будет колебаться, то абсолютно не сильно", - сказал Силуанов в 
интервью телеканалу "Россия 24". 

РИА Новости 
 

А.Силуанов: Возраст выхода на пенсию повышаться не будет 
Пенсионный возраст в России повышаться не будет, сообщил в интервью газете The 

Financial Times министр финансов РФ Антон Силуанов. Он также отметил, что дефицит 
пенсионного финансирования в ближайшие 15 лет будет устранен путем проведения 
масштабной пенсионной реформы.  

Данные изменения позволят высвободить около 10% расходов бюджета, которые в 
настоящее время направляются на погашение пенсионных платежей. В будущем свободные 
средства будут расходоваться на финансирование инфраструктурных проектов, добавил 
глава Минфина.  

Между тем, в конце мая 2012г. А.Силуанов заявил, что возраст выхода на пенсию для 
мужчин и женщин целесообразно сделать одинаковым. "Женщины живут дольше, а выходят 
на пенсию на 5 лет раньше", - аргументировал свое предложение министр.  

Ранее со ссылкой на неофициальные данные сообщалось, что Минфин РФ предлагает 
постепенно довести пенсионный возраст до 63 лет как для мужчин, так и для женщин. В 
Министерстве здравоохранения и социального развития РФ отмечали, что не разделяют 
позицию Минфина. В свою очередь в конце апреля Дмитрий Медведев, занимавший тогда 
пост президента РФ, а ныне являющийся премьер-министром, заявил в интервью пяти 
российским телеканалам, что "пенсионная реформа вообще не связана с повышением 
пенсионного возраста" и может быть проведена и без его увеличения. 

Тем временем специалисты Международного валютного фонда считают, что России 
необходимо повысить возраст выхода на пенсию как для мужчин, так и для женщин до 63 лет 
к 2030г. и до 65 лет - к 2050г. Об этом сообщил на пресс-конференции в Москве глава миссии 
фонда в РФ, советник европейского управления МВФ Антонио Спилимберго. По его словам, 
такой шаг позволит стабилизировать расходы на пенсионное обеспечение на уровне 2010г. 
Он отметил, что повышение пенсионного возраста должно происходить в соответствии с 
увеличением продолжительности жизни.  

Между тем весной 2012г. заместитель главы Минздравсоцразвития Юрий Воронин заявил: 
"У нас нет демографических оснований для того, чтобы повышать пенсионный возраст, 
потому что, в отличие от стран, где такие решения были приняты - о повышении пенсионного 
возраста до 65-67 лет, - у нас продолжительность жизни на пенсии существенно ниже". Он 
также отметил, что даже если решение о повышении пенсионного возраста будет принято, 
такая мера не ликвидирует проблему дефицита пенсионного фонда России. 

Отметим, что в последнее время перспектива повышения пенсионного возраста в РФ 
вызывает большое количество споров. 
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О необходимости повышения пенсионного возраста в РФ также неоднократно заявлял экс-
министр финансов Алексей Кудрин. 

Между тем избранный президент Владимир Путин в своей предвыборной кампании 
неоднократно заявлял о недопустимости повышения пенсионного возраста. "Мы не 
планируем в ближайшее обозримое время поднимать пенсионный возраст", - заявил он. По 
его словам, подобные шаги властей некоторых европейских стран вызваны рядом причин, 
которые в России отсутствуют.  

Напомним, в России пенсионный порог рекордно низкий - 55 лет для женщин и 60 лет для 
мужчин. В большинстве стран мира люди выходят на пенсию в 65 лет, причем для обоих 
полов возрастной ценз одинаков. Это связано с тем, что женщины, хоть и считаются слабым 
полом, в среднем живут дольше мужчин. Отметим, что в Японии как мужчины, так и женщины 
выходят на пенсию в 70 лет. 

РБК 
 

Упрощенная регистрация автомобиля – с 1 августа  
Вступление в силу нового варианта Административного регламента, касающегося 

регистрации транспортных средств, откладывается до 1 августа. Ранее предполагалось, что 
документ вступит в силу уже 1 июля, передает «Российская газета». 

Согласно регламенту, водитель сможет ставить на учет машину в любом регионе страны, 
вне зависимости от места проживания. Кроме того, ГИБДД хочет прийти к тому, чтобы у 
машины на протяжении всей ее «жизни» был один и тот же номер, что позволит значительно 
сократить количество регистрационных действий и отменить транзитные номера. «Транзиты» 
будут получать только автомобили, которые убывают на «постоянное место жительства» за 
пределы Российской Федерации, а также незарегистрированные транспортные средства. 

По словам представителей ГИБДД, сокращение регистрационных действий позволит 
автомобилистам ставить автомобиль на учет не за три, а за два часа, все процедуры станут 
легче и удобнее. 

«Авто@mail» 
 

Опрос: Чтобы жить достойно, россиянину нужно 27 тысяч рублей 
Среднестатистическому гражданину РФ нужно более 27,2 тыс. рублей ежемесячно, чтобы 

вести достойную, по его представлениям, жизнь. 
Как свидетельствуют результаты опроса, проведенного "Левада-Центром" 25-29 мая в 45 

регионах страны, в прошлом году, эта сумма была на уровне 24 тыс. рублей. 
При этом прожиточный минимум, в понимании россиян, сейчас составляет 12, 3 тыс. 

рублей против 11,6 тыс. год назад. 
По словам 56% опрошенных, сейчас "жить трудно, но терпеть можно". 28% полагают, что 

"все не так плохо", однако 13% заявили, что "терпеть бедственное положение уже 
невозможно". 

Материальное положение своей семьи, в целом, россияне оценивают как среднее (57%). 
Хорошим и очень хорошим его называют 17%, а каждый четвертый (25%) плохим и очень 
плохим. 

Опрос показал, что, по мнению 47% респондентов, ближайшие пять лет будут для 
экономики страны не хорошим и не плохим временем. Оптимистично смотрят вперед 21% 
россиян, противоположное мнение у 10%. 

«Росбалт» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Возраст, взносы, стаж: проблемы пенсионной системы РФ решать все сложнее 

Российские власти, отказавшись от повышения пенсионного возраста, фактически 
переложат решение проблем пенсионной системы на будущие поколения, считают 
сторонники этой меры. Тогда как их оппоненты уверены, что повышение возраста выхода на 
пенсию не решит системных вопросов, которые уже накопились в этой сфере в России. 
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Министр финансов РФ Антон Силуанов во вторник в интервью Financial Times сообщил, 
что пенсионная реформа в РФ не будет включать такую меру, как повышение возраста 
выхода на пенсию. Ранее сообщалось, что Минфин предложил увеличить пенсионный 
возраст с 2015 года, и постепенно уравнять пенсионный возраст мужчин и женщин, а также 
удвоить минимальный рабочий стаж для выхода на пенсию в рамках решения задачи по 
сбалансированности пенсионной системы. Сейчас в РФ мужчины выходят на пенсию в 60 лет, 
женщины - в 55. 

ВЕК ПЕНСИЙ НЕ ВИДАТЬ 
Минфин был фактически единственным министерством в кабмине, который не 

исключал возможность повышения пенсионного возраста в ходе реформ. Более того, экс-
министр финансов Алексей Кудрин неоднократно вступал в заочную полемику с руководством 
страны по этому вопросу. Он первым выступил с публичным предложением увеличивать 
пенсионный возраст поэтапно в течение пяти-десяти лет на год или по полгода ежегодно, до 
62 лет у мужчин, и до 60 лет у женщин. 

Экспертное и политическое сообщество разделилось на два противоборствующих 
лагеря, которые придерживались противоположных точек зрения на этот вопрос. Так, 
эксперты, работавшие над корректировкой Стратегии-2020, предлагали постепенное 
повышение пенсионного возраста в России для обоих полов до 63 лет к 2030 году. 
Разработчики стратегии уверены, что повышение пенсионного возраста может стать главным 
ответом на такой демографический вызов, как старение населения. 

На прошлой неделе, завершив очередную миссию в РФ, Международный валютный 
фонд (МВФ) рекомендовал России в ходе пенсионной реформы увеличить к 2030 году 
возраст выхода на пенсию до 63 лет и для мужчин, и для женщин, а к 2050 - до 65 лет. 

Противники такого подхода в один голос заявляют, что повышение возраста не решит 
проблему дефицита Пенсионного фонда РФ. Этой точки зрения придерживался и 
Минздравсоцразвития РФ, и руководство Пенсионного фонда. 

"То, что отказались от повышения пенсионного возраста, это совершенно правильно. У 
нас нет для этого никаких оснований - ни демографических, ни социальных, ни 
экономических", - сказала агентству "Прайм" депутат Госдумы от партии "Справедливая 
Россия" Оксана Дмитриева. 

Дмитриева отметила, что сейчас женщины, вышедшие на пенсию, выполняют 
социальную функцию бабушек - работают за детские сады, группы продленного дня, за 
пионерские лагеря. "Это наша особенность и проблема. Еще один аспект - низкая 
рождаемость и высокая заболеваемость. И еще один фактор - женщины живут дольше, но 
стареют раньше. Физиологическое старение у женщин наступает раньше на пять лет, эту 
закономерность никто не отменял", - сказала она. 

Согласно оценке научного руководителя НИУ ВШЭ Евгения Ясина, повышение 
пенсионного возраста до 63 лет для обоих полов не поможет погасить существующий 
дефицит Пенсионного фонда России, оно покроет существующий разрыв только на 30-35%. 
Соответственно, необходимы другие меры, позволяющие покрыть дефицит и выполнить 
обязательства государства перед стареющим населением страны. 

ПОСЛЕ НАС ХОТЬ ПОТОП 
Директор Института «Центр развития» НИУ ВШЭ Наталья Акиндинова отметила, что на 

данный момент можно ожидать два основных варианта реализации пенсионной реформы.  
"(Первый вариант - ред.) - правительство собирается идти по совсем мягкому пути и не 

проводить никаких радикальных изменений в ближайшее время. Тогда будет сохраняться 
дефицит пенсионного фонда примерно в нынешнем его размере, а значит сохранится 
нестабильность в бюджетной системе", - сказала она. 

Акиндинова подчеркнула, что при проведении пенсионной реформы невозможно 
ограничиться только популярными мерами. "Если речь идет об этом варианте, то это просто 
откладывается решение проблемы. А чем больше ее откладывать, тем сложнее ее будет 
потом решить", - отметила эксперт. 

С ней согласен президент общественной организации "Деловая Россия" Александр 
Галушка. "Скорее всего, это говорит о том, что решение основополагающих проблем 
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пенсионной системы отложено на потом, но когда-то решать эти проблемы придется", - 
прокомментировал он отказ от повышения пенсионного возраста. 

Галушка напомнил, что сейчас «дырка» Пенсионного фонда «затыкается» за счет 
благоприятной конъюнктуры на нефть и энергоносители. "Если эта конъюнктура ухудшится, и 
мы свои фонды проедим, то других решений не останется. Это прогноз достаточно 
очевидный, что пенсионеров становится больше, а работающих становится меньше. В 
демографии эти все тенденции длинные, кто-то нагрузку эту должен нести", - отметил он. 

ПОВЫШАЕМ, НО НЕЗАМЕТНО 
Второй вариант развития событий, по мнению Акиндиновой, - это правительство, 

отказавшись от "одиозной меры", предполагает проводить реформирование, которое связано 
со стимулированием более позднего выхода на пенсию. "Это будет скрытое повышение 
пенсионного возраста", - отметила она. 

Так, Минздрав настаивал на переходе к порядку расчета страховой части трудовой 
пенсии по старости в зависимости от трудового стажа и заработка. В частности, 
предоставлять россиянину выбор: получать полную трудовую пенсию по старости, либо 
повышенную в зависимости от трудового стажа и величины заработка.  

Минфин, в свою очередь, считает возможным удвоить минимальный рабочий стаж для 
выхода на пенсию в рамках решения задачи по сбалансированности пенсионной системы. 
Силуанов неоднократно высказывался о необходимости стимулирования граждан к позднему 
выходу на пенсию. Министр приводил в пример механизм, действовавший в советский 
период, когда люди, вышедшие на пенсию позднее, получали больше. 

То, что правительство пойдет по пути стимулирования позднего выхода на пенсию, 
эксперты считают достаточно вероятным. Так, они напоминают, что президент РФ Владимир 
Путин поручил правительству до октября разработать проект стратегии развития пенсионной 
системы в России. Согласно поручению, в стратегии должен быть предусмотрен механизм 
увеличения пенсии гражданам, выразившим намерение продолжать работать по достижении 
пенсионного возраста и принявшим решение отсрочить назначение пенсии. 

По мнению президента "Деловой России", нужно не только стимулировать граждан к 
позднему выходу на пенсию, но и работодателей к тому, чтобы принимать их на работу. Так, 
такой стимулирующей мерой могло бы стать снижение страховых взносов для 
работодателей. "Если добровольно откладывается выход на пенсию на более поздний 
период, то это означает, что государству не нужно пенсию выплачивать, а, следовательно, не 
нужно эти взносы осуществлять. Государство экономит от такого решения работника, и это 
более чем веское основание снизить страховые взносы для работодателя, который 
привлекает работника возрастом выше пенсионного. Работника надо стимулировать за счет 
увеличения пенсии в зависимости от более позднего выхода на пенсию", - сказал он. 
 Дмитриева, в свою очередь, напомнила, что позиция эсеров в вопросе пенсионной 
реформы остается прежней: отказаться от накопительного элемента и отказаться от 
регрессивной шкалы страховых взносов в социальные фонды. "Необходимо, чтобы богатые 
платили в процентном отношении не меньше, чем бедные, а они платят сейчас меньше. Это 
станет основным источником покрытия (дефицита Пенсионного фонда - ред.)", - сказала 
депутат. 

При этом она добавила, что "не хотелось бы, чтобы отказ от повышения пенсионного 
возраста компенсировали отказом платить пенсии работающим пенсионерам, потому что 
такие идеи тоже были". 

Еще одной идеей по снижению дефицита Пенсионного фонда и увеличения размера 
пенсий поделился Ясин. Он предлагает в дополнение к страховым взносам, выплачиваемым 
работодателями, ввести обязательные индивидуальные пенсионные взносы с работников в 
размере 10-15% от зарплаты. Ясин напомнил, что существуют только две крупные экономики 
- Россия и Австралия, в которых отсутствуют обязательные индивидуальные взносы в 
пенсионную систему, в остальных странах подобные взносы являются нормальной практикой. 

РИА Новости 
 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с 20.06.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

32, 5315 ▲ 0, 40 

EUR 
 

41, 006 ▲ 0, 18 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


